
MUNICIPALIDAD DE CORREDORES 

ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA N°25 

 25 DE NOVIEMBRE DEL 2021 

Página 1 de 12 
 

Al ser las cuatro de la tarde, del día jueves 25 de noviembre del 2021, se reúne el Concejo 1 

Municipal de Corredores de forma VIRTUAL Y PRESENCIAL, en la Sala de Sesiones del 2 

Concejo Municipal con la asistencia de los Señores Regidores y Síndicos Municipales..........  3 

MIEMBROS DEL CONCEJO MUNICIPAL PRESENTES.............................................. 4 

Presidente Municipal: José Bernabé Chavarría Hernández..................................................... 5 

MIEMBROS PRESENTES VIRTUALMENTE.................................................................. 6 

Regidores Propietarios: José Luis Serrano Acosta, Norman Christian Astorga Patterson y 7 

Jehimmy Mendoza Díaz........................................................................................................... 8 

Regidores Suplentes: Melissa de los Ángeles Pérez Prado, Olga Picado Villegas, Giselle 9 

Vega Alvarado (Suple a la regidora Marcela Grillo Castillo), Pedro Joaquín Vásquez León 10 

(Suple a la Regidora Laura Arias Castrillo), Joel Luis Bermúdez Gutiérrez (Suple a la 11 

Regidora Katherine Rodríguez Maroto)................................................................................... 12 

Síndicos Propietarios: José Abel Gómez Gómez, William Jiménez Hernández y José Walter 13 

Marín Figueroa.......................................................................................................................... 14 

Síndicos Suplentes: Migdalia Caballero Jiménez, Dulce María Marchena Murillo, Andrea 15 

F. García Carranza (Suple al Síndico Morgan Moreno) y María Teresa Tijerino López............ 16 

ADMINISTRATIVOS PRESENTES.................................................................................... 17 

Secretaria del Concejo Municipal a.i.: Sra. Kembly Noel Carazo........................................ 18 

Audio y video: Daniela Cerdas Cedeño....................................................................................  19 

MIEMBROS DEL CONCEJO AUSENTES........................................................................ 20 

Regidor Propietario: Marcela Grillo Castillo, Laura Arias Castrillo y Katherine Rodríguez 21 

Maroto....................................................................................................................................... 22 

Regidor suplente: Cristian García Miranda............................................................................. 23 

Síndico propietario: Jorge Morgan Moreno...........................................................................  24 

AGENDA................................................................................................................................. 25 

Artículo I: Saludo y oración, Artículo II: Comprobación del quórum y aprobación de la 26 

agenda, Artículo III: Análisis de las Comisiones del Concejo Municipal, Artículo IV: 27 

Acuerdos, Artículo V: Cierre de la sesión................................................................................ 28 

...................................................................................................................................................29 

...................................................................................................................................................  30 
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ARTÍCULO I. 1 

SALUDO Y ORACIÓN……………………………………………………………………..  2 

El Regidor José Bernabé Chavarría Hernández, Presidente Municipal saluda a todos los 3 

presentes. Seguidamente delega en la Regidora Guiselle Vega Alvarado, dirigir la oración… 4 

ARTÍCULO II. 5 

COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM Y APROBACIÓN DE LA AGENDA…………….. 6 

El Regidor José Bernabé Chavarría Hernández, Presidente Municipal procede a realizar 7 

la comprobación del quórum, determinándose que existe quórum para sesionar, por lo que de 8 

inmediato procede a dar por abierta la sesión………………………………………………… 9 

Manifiesta que ante la ausencia de los regidores propietarios Marcela Grillo Castillo, Laura 10 

Arias Castrillo y Katherine Rodríguez Maroto, los señores Regidores Suplentes Giselle Vega 11 

Alvarado, Pedro Joaquín Vásquez León y Joel Luis Bermúdez Gutiérrez, fungen como 12 

Regidores Propietarios............................................................................................................... 13 

Seguidamente somete a votación la agenda del día...................................................................  14 

Por unanimidad el Concejo Municipal acuerda aprobar la agenda del día........................... 15 

ARTÍCULO III. 16 

ANÁLISIS DE LAS COMISIONES DEL CONCEJO MUNICIPAL................................ 17 

El Señor Bernabé Chavarría Hernández, Presidente Municipal manifiesta, esta sesión es 18 

para hacer un análisis de las Comisiones del Concejo Municipal, estaba pendiente hacer un 19 

autoanálisis de las comisiones, es importante hacer una crítica constructiva entre nosotros 20 

sobre la importancia que representa las comisiones de un Concejo Municipal.......................... 21 

El Código Municipal me impide ampliar las comisiones porque deben estar integradas por 22 

los regidores propietarios, lo que imposibilita que regidores suplentes que tienen el interés 23 

formen parte de las comisiones permanentes, hice las consultas en otras municipalidades, 24 

pero dicen que no procede, tampoco pueden formar parte de las comisiones los Síndicos...... 25 

Estamos en noviembre del 2021, tenemos año y resto de estar fungiendo como miembros del 26 

Concejo Municipal, por otro lado, la pandemia nos agarró de sorpresa e hizo que tomáramos 27 

decisiones, es diferente reunirnos presencialmente que estar virtual, de manera que las 28 

Comisiones no tuvieron la oportunidad de sentarse para analizar los proyectos o un plan de 29 

trabajo, en ese sentido soy muy consciente de la realidad......................................................... 30 
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Nos quedan dos años y resto como miembros de este Concejo Municipal, por tal razón es 1 

importante que hagamos un análisis, el Código Municipal me faculta a quitar o poner 2 

personas, pero no se trata de eso, adquirimos una responsabilidad y nos debemos al pueblo... 3 

Entonces analicemos porque no hemos podido reunirnos para que a partir del 2022 sea 4 

diferente de manera que podamos coadyuvar en el desarrollo del cantón de Corredores, 5 

porque todos hemos fallado, se han reunido las comisiones de jurídicos, hacienda, obras, pero 6 

todas las comisiones son importantes, todos somos importantes..............................................  7 

El Señor Joel Bermúdez Gutiérrez, manifiesta, que es muy importante el día de hoy donde 8 

el señor Presidente Municipal abre el debate acerca del trabajo de las comisiones del noble 9 

Concejo Municipal de Corredores, decía el señor Presidente Municipal semanas atrás de la 10 

responsabilidad política que tenemos cada uno de nosotros que fuimos elegidos 11 

democráticamente por los vecinos del cantón de Corredores para que fuéramos representados  12 

en este Honorable Concejo Municipal, retomando las palabras del señor Presidente me 13 

acuerdo cuando decía que feo se siente uno en nada más venir los lunes a la sesión municipal 14 

a las cuatro de la tarde como dice uno “a ganarse la dieta” por estar presente en estas sesiones 15 

municipales, no tenemos presencia política dentro de las comunidades que visitamos y 16 

venimos al Concejo y sentirnos atados de manos no porque la Administración no quiera 17 

porque la administración siempre ha estado anuente ayudar a este honorable Concejo, más 18 

bien creo que las causas puntuales se han dado por la pandemia porque no es lo mismo como 19 

dice el señor Presidente Municipal una sesión presencial que una sesión virtual, una sesión 20 

presencial en donde cada uno de nosotros podemos interactuar y llegar a consensos en 21 

beneficio de los proyectos de las comunidades no es lo mismo estar presente para interactuar 22 

todos juntos para buscarle una solución a un problema de una comunidad equis, es 23 

importantísimo lo que está diciendo el Señor Presidente Municipal, sin afán de crear conflicto 24 

creo que este Concejo tiene la madurez política de todos los que estamos constituyendo este 25 

noble Concejo en el sentido de que ya hay un pronunciamiento señor Presidente parte del 26 

IFAM aunque las resoluciones del IFAM no son de acatamiento obligatorio, pero si hay un 27 

pronunciamiento de que los regidores suplentes si pueden estar en las comisiones, pero creo 28 

conveniente que se debe hacer la consulta al IFAM, porque manifiesta IFAM que si podemos 29 

actuar como regidores propietarios como lo estamos haciendo en este momento tres suplentes 30 
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y estamos haciendo quorum, también tenemos el derecho, como estamos de propietarios 1 

usted nos nombraría en una comisión, pero ese no es el caso, sabemos que somos regidores 2 

suplentes, ahora bien Señor Presidente creo que es importante el sesgo qué tal vez ha venido 3 

tomando el Concejo...................................................................................................................  4 

Creo señor Presidente que en el momento que llega la correspondencia al Honorable Concejo 5 

Municipal la participación debe ser de las comisiones de los temas referentes a esa comisión, 6 

no con esto quiero decir que vamos cogobernar con la Administración, jamás tengo claro que 7 

la administración es una cosa y que el Concejo es otra, por ejemplo si viniera una carta del 8 

sector indígena, creo que lo más conveniente es que esa nota se pase a la Comisión Indígena 9 

para su análisis y recomendación al Concejo y el Concejo en pleno toma el acuerdo y la pasa 10 

a la Administración, de esa manera se le está dando el valor a la Comisión, de igual forma si 11 

viene una carta de conflicto internacional que se pase a la Comisión Internacional y así 12 

sucesivamente, pero ¿qué pasa?, le estamos mandando toda la correspondencia que llega al 13 

Concejo a la Administración sin darle participación a las Comisiones.................................  14 

Con todo el respeto que se merece el Señor Presidente por su investidura, pero creo que una 15 

de las falencias que se ha tenido en ese sentido es esa porque cuando es un problema de 16 

jurídicos o hacienda si se hace bien, pasan la nota a la Comisión de Hacienda o Jurídicos para 17 

análisis y recomendación al Concejo, el Concejo lo aprueba y lo pasa a la Administración, 18 

pero las otras comisiones parece ser que están invisibilizadas políticamente........................... 19 

Otro aspecto es que no vemos presencia de las comisiones  en las distintas comunidades que 20 

en su momento nos dieron el apoyo, el voto indistintamente del partido político que sea y 21 

vamos a tener presencia no solamente los días previos a las elecciones que nos vean llegar a 22 

pedir los votos............................................................................................................................ 23 

El Señor Regidor Bernabé Chavarría Hernández, Presidente Municipal agradecer la 24 

intervención del Regidor Bermúdez, de mi parte no hay ningún inconveniente que la 25 

correspondencia vaya a las comisiones, el problema es que las comisiones no se están 26 

reuniendo y necesitamos agilizar algunos trámites, así como habla usted hoy, cualquier 27 

regidor puede pedir la palabra solicitando que equis  tema pase  a la comisión que crea que 28 

debe analizar el mismo, queremos que el otro año sea diferente, porque si paso un documento 29 

a la  Comisión de Asuntos Sociales y se reúnen cada dos o seis meses es preocupante, por lo 30 
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demás no hay ningún inconveniente, Don Joel Bermúdez el aporte de las comisiones sería lo 1 

ideal, en los tiempos modernos la reacción debe ser inmediata.. ........................................... 2 

Vamos a darle un tiempo de ocho (8) días a las comisiones para que se pronuncien, para mí 3 

no hay ningún inconveniente de pasar la documentación a las comisiones correspondientes, 4 

es más le agradezco su intervención, nos quedan dos años y resto como miembros de este 5 

Concejo Municipal, ojala no haya un rebrote de la pandemia, me preocupa lo que se dice en 6 

las noticias de Europa, Alemania donde se habla de un rebrote, necesitamos hablar del 7 

sistema del Concejo Municipal para el próximo año, ojalá todos estemos vacunados y 8 

analizar en el futuro si podemos hacer las sesiones presencialmente, hacer un análisis del 9 

país, y ver cómo están sesionando las otras municipalidades, pero bajo nuestra 10 

responsabilidad de lograr por lo menos interactuar...................................................................  11 

 Ojala el día de mañana podamos hacer las sesiones en las comunidades como hacíamos 12 

antes, que nos acompañe el Señor Alcalde, la Unidad Técnica de Gestión Vial para dar a 13 

conocer el plan de trabajo, a Proveeduría para que informe sobre los procedimientos de la 14 

proveeduría, llevar a la Trabajadora Social, porque ellos tienen su responsabilidad como 15 

funcionarios públicos................................................................................................................ 16 

El Señor José Abel Gómez Gómez, Sindico Propietario indica  que efectivamente hemos 17 

venido trabajando a medias y no es culpa del Concejo Municipal, no es culpa de la 18 

administración, la pandemia nos ha afectado a todos, como Síndico siempre he solicitado el 19 

apoyo a la Administración y se me ha dado dentro de las posibilidades, pero si quiero ser 20 

claro en el sentido de que ha faltado un poquito el compromiso de cada uno nosotros porque 21 

tenemos la alternativa de sesionar virtualmente y tal vez ahí hemos fallado como miembros 22 

de las comisiones....................................................................................................................... 23 

Decirles que la Comisión de Vivienda y la Comisión de Asuntos Indígenas se ha reunido y 24 

hemos acordado algunas cosas, lamentablemente por la pandemia no se nos dio el apoyo, 25 

algunos territorios indígenas mandaron una nota al Concejo Municipal solicitando apoyo en 26 

cuanto ayudas cuando estaba lo más fuerte de la pandemia, entiendo la perspectiva y entiendo 27 

la situación de las comunidades, pero estábamos en una situación de emergencia y aunque 28 

está un poco aplacado al asunto no podemos confiarnos.......................................................... 29 
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Compañeros (as) independientemente de la Comisión Especial o comisión permanente que 1 

estén, todos tenemos que aportar, todos tenemos una responsabilidad y un compromiso........ 2 

La única comisión que represento es la Comisión de Turismo y me duele porque han salido 3 

algunas propuestas en los últimos meses y no hemos tenido ningún tipo de participación, se 4 

han firmado algunos convenios dónde van temas de Turismo y como Comisión teníamos que 5 

estar presentes y tampoco fuimos, pero este es entendible que en este momento tanto la 6 

administración como el Concejo ha sido muy responsable en cuanto la salud y la seguridad 7 

de cada uno de los miembros del Concejo; esperemos en Dios como dijo el Compañero 8 

Presidente que el 2022 y así como dice el gobierno que a partir de diciembre en adelante se 9 

abren las puertas de las oficinas y todas las instituciones tiene que atender como debe de ser  10 

y ojalá nosotros como concejo y como parte de las comisiones hagamos un cronograma de 11 

reuniones a partir del otro año y empezar a trabajar.................................................................. 12 

Lamentablemente empezamos con el pie izquierdo por el asunto de la pandemia, al final sé 13 

que el señor Presidente hubiese querido traer y buscar muchas oportunidades para este cantón 14 

pero por esta situación se nos cerró un poco las oportunidades, pero ojala en el 2022 podamos 15 

activarnos los que pertenecemos a las diferentes comisiones y trabajar de la mano tanto como 16 

los miembros del Concejo como la administración...................................................................  17 

En medio de esta pandemia hemos tenido tal vez no el 100 % del apoyo que uno desearía, 18 

pero es entendible, pero si hemos tenido el apoyo por parte la Administración y de este 19 

Concejo para hacer alguna gestión, agradezco al señor Presidente por la oportunidad que me 20 

dio al nombrarme en algunas comisiones, lo más importante es retomar la labor de cada una 21 

las comisiones y seguir adelante porque al final todos somos  importantes............................. 22 

El Señor Regidor Bernabé Chavarría Hernández, Presidente Municipal indica, se 23 

compró un vehículo para el Concejo Municipal lógicamente se comparte con la 24 

Administración Municipal, si el Concejo Municipal le pide la ayuda a la Administración tiene 25 

que darla con el vehículo y algún funcionario para realizar las inspecciones de campo........... 26 

Por otro lado, señora Secretaria del Concejo Municipal enviarle una copia a los miembros 27 

del Concejo Municipal de quienes integran las comisiones....................................................... 28 

Según el artículo 49 del Código Municipal estás son las comisiones permanentes:.................  29 
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Comisión de Hacienda y Presupuesto: Bernabé Chavarría Hernández, Presidente; Marcela 1 

Grillo Castillo, Secretaria y Luis Serrano Acosta, si nos hemos estado reuniendo, con el 2 

acompañamiento del Licenciado Erick Miranda Picado en su momento para ver los 3 

presupuestos, pero si nos hace falta un curso para conocer de qué se trata un presupuesto..... 4 

Comisión de Obras Públicas: Jehimmy Mendoza Díaz, Presidenta; Norman Christian 5 

Astorga Patterson, Secretario y Bernabé Chavarría Hernández, este año se ha reunido muy 6 

poco, esperamos que con algunos proyectos y licitaciones vayamos a ver algunas obras, la 7 

comunidad de La Bota nos pide, sería ir con la Unidad Técnica y explicarles, podemos hacer 8 

las visitas los sábados, nos puede acompañar el síndico del distrito........................................ 9 

Comisión de Asuntos Sociales: Laura Arias Castrillo,  Presidente; Jehimmy Mendoza Díaz, 10 

Secretaria y Luis Serrano Acosta. Cuantos documentos han llegado y se pasan a la Comisión 11 

de Asuntos Sociales, pero la Comisión de Asuntos Sociales no se ha estado reuniendo, que 12 

presenten un informe, por lo menos hacer la gestión y si el Alcalde lo veta tendrá sus razones 13 

y si no le damos seguimiento..................................................................................................... 14 

Estamos en una zona fronteriza donde hay mucha desintegración familiar, alcoholismo, 15 

tantas cosas que podemos plasmar, a dónde van las ayudas del IMAS, no critico al IMAS 16 

pero he visto personas que toda la vida han recibido ayuda de IMAS y gente humilde que no 17 

conoce las ayudas del IMAS, gracias a Dios tenemos a la comisión de Enlace ante el IMAS, 18 

pero debería ser la comisión de Ayudas Sociales, cuales son las ayudas de la Fundación Neily, 19 

hay otras instituciones que dan ayuda como el INDER, y ver la problemática social de nuestro 20 

cantón, en todos estos aspectos que nos ayuden, cual es la misión y visión de la Comisión de 21 

Asuntos Sociales........................................................................................................................ 22 

Comisión de Gobierno y Administración: Luis Serrano Acosta, Presidente; Jehimmy 23 

Mendoza Díaz, Secretaria y Norman Christian Astorga Patterson, no nos hemos reunido....... 24 

Comisión de Asuntos Jurídicos: Marcela Grillo Castillo, Presidenta; Jehimmy Mendoza 25 

Díaz, Secretaria y Bernabé Chavarría Hernández, si nos estamos reuniendo y rindiendo 26 

informes al Concejo, si nos hace falta más acción en tiempo para reaccionar.......................... 27 

Comisión de Asuntos Ambientales: Bernabé Chavarría Hernández , Presidente; Norman 28 

Christian Astorga Patterson, Secretario y Luis Serrano Acosta, solo una vez nos hemos 29 

reunido, y hablamos del medio ambiente a nivel de la política del gobierno, de los residuos 30 
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sólidos, cambio climático, se pueden hacer giras en otros cantones para ver que están 1 

haciendo y copiar lo bueno, mejorarlo e implementarlo........................................................... 2 

Comisión de Asuntos Culturales: Norman Christian Astorga Patterson, Presidente; Jehimmy 3 

Mendoza Díaz, Secretaria y Laura Arias Castrillo, a veces el liderazgo lo hace el Señor 4 

Alcalde con su equipo, hay mucho que hacer en la parte cultural, un pueblo que no tenga 5 

espíritu cultural está muerto, no tenemos una banda municipal................................................ 6 

Comisión de Accesibilidad (COMAD): Katherine Rodríguez Maroto, Presidente; Norman 7 

Christian Astorga Patterson, Secretario y Luis Serrano Acosta, aquí doña Katherine 8 

Rodríguez está más inmiscuida en la Comisión........................................................................ 9 

Comisión de Condición de La Mujer: Marcela Grillo Castillo, Presidente; Katherine 10 

Rodríguez Maroto, Secretaria y Laura Arias Castrillo............................................................  11 

Comisión de Seguridad: Katherine Rodríguez Maroto, Presidente; Marcela Grillo Castillo, 12 

Secretaria y Bernabé Chavarría Hernández, Asesores: Funcionarios de Fuerza 13 

Pública/Sociedad Civil Organizada/ Asociaciones Comunales................................................. 14 

Las comisiones están conformadas por tres personas por un asunto de quorum, voy analizar 15 

si se puede ampliar a cinco personas para el año 2022, por una cuestión de quorum, las 16 

comisiones son muy importantes............................................................................................... 17 

Comisiones Especiales: Comisión de Becas: Joel Luis Bermúdez Gutiérrez, Warren 18 

Elizondo, Migdalia Caballero Jiménez, Pedro Joaquín Vásquez León y Melissa de los 19 

Ángeles Pérez Prado, solamente se reúnen cuando están las becas de Coopeagropal, pueden 20 

reunirse para actualizar el reglamento con la ayuda del Asesor Legal, se pueden visitar 21 

embajadas para ver si hay becas................................................................................................  22 

Comisión de Emergencias: Cristian García Miranda, Melissa Pérez Prado, Dulce María 23 

Marchena Murillo con don Yeison Hay.................................................................................... 24 

Comisión de Turismo: Katherine Rodríguez Maroto, William Jiménez, María Teresa 25 

Tijerino, Giselle Vega Alvarado y Abel Gómez Gómez, la industria del turismo es 26 

fundamental, tenemos tanta riqueza en el cantón, hay que hacer una ruta, hacer reuniones 27 

para acionar...............................................................................................................................  28 

Comisión de Vivienda: Bernabé Chavarría Hernández, William Jiménez, Olga Picado 29 

Villegas, Warren Elizondo, Melissa Pérez Prado y José Abel Gómez Gómez. Vivienda ha 30 
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sido un dolor de cabeza para las municipalidades, no he visto un solo proyecto de vivienda 1 

llevado por la Municipalidad, los que vienen son inversionistas..............................................   2 

Comisión de Asuntos Indígenas: Joel Luis Bermúdez Gutiérrez, Abel Gómez Gómez y  3 

Migdalia Caballero Jiménez, se ha visto la intención de activarse, ustedes hacen la propuesta 4 

y el Concejo somete ante la administración para cualquier ayuda de transporte siempre y 5 

cuando seamos responsables cuando vamos a una comunidad, consecuente y congruente...... 6 

Comisión de Asuntos Internacionales y Migratorios: Bernabé Chavarría Hernández, Warren 7 

Elizondo, Joel Luis Bermúdez Gutiérrez, no nos hemos reunido, en las comisiones donde 8 

estaba nombrado el Señor Warren Elizondo ex regidor, incluir a la Señora Yoseline Juárez 9 

Jiménez. ....................................................................................................................................  10 

Comisión Del Deporte: Luis Serrano Acosta, Marcela Grillo Castillo, Pedro Joaquín Vásquez 11 

Representante ante FAETSUP (Fondo Apoyo para la Educación Superior Técnica 12 

Puntarenense): Katherine Rodríguez Maroto ha venido trabajando.......................................... 13 

Representantes ante FEDEMSUR: Bernabé Chavarría Hernández/Propietario y Melissa 14 

Pérez Prado/Suplente................................................................................................................. 15 

Representantes ante Junta Vial Cantonal: Laura Arias Castrillo/Propietario y Luis Serrano 16 

Acosta/Suplente........................................................................................................................ 17 

Comisión de Asuntos Hídricos: Katherine Rodríguez Maroto, José Luis Serrano Acosta, José 18 

Abel Gómez Gómez.................................................................................................................. 19 

Consejo Territorial: Jehimmy Mendoza Díaz y Norman Christian Astorga Patterson............. 20 

Enlace del Concejo Municipal ante el IMAS: Abel Gómez Gómez y Olga Picado Villegas. 21 

Respecto a las Comisiones Permanente voy analizar el ampliarlas a cinco personas, porque 22 

tres personas es muy difícil, también hay que incluir a la Señora Yoseline Juárez Jiménez en 23 

las comisiones donde estaba el Señor Warren Elizondo, vamos a esperar que pase diciembre 24 

y enero para reactivar las comisiones, esos días podemos madurar las comisiones y hacer un 25 

plan de trabajo........................................................................................................................... 26 

La Señora Regidora Guiselle Vega Alvarado, manifiesta, nunca pensamos que esta 27 

pandemia se iba a dar, nos asustamos y tuvimos que guardar el protocolo, quedarnos en la 28 

casa, pero ya hemos aprendido bastante, hemos visto la evolución de esta pandemia, y creo 29 

que la mayoría de las personas estamos vacunados, tenemos que hacerle frente a esta 30 
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situación y ser más responsables con las comisiones, estoy de acuerdo en dejar pasar el 1 

tiempo mientras esta la campaña política y después se reactiven las comisiones. .................... 2 

El Señor William Jiménez Hernández, Sindico Propietario  expresa, lo que ha sucedido 3 

con las comisiones ha sido en parte por la pandemia, nos hemos resguardado en la casa y por 4 

algo estamos sesionando virtualmente. . ………....................................................................... 5 

En las dos comisiones que estoy si nos hemos reunido, pero lamentablemente no hemos 6 

avanzado por lo mismo, últimamente el gobierno ha quitado los recursos que tienen que ver 7 

con vivienda y no podemos realizar proyectos y quizás que ningún municipio del país, no es 8 

excusa pero es parte de...............................................................................................................      9 

De los miembros de las comisiones no sé cuántos no están presentes, solamente cuando lean 10 

el acta se darán cuenta en las comisiones que estaban pero que no han participado, lástima 11 

que no estuvieran todos............................................................................................................. 12 

El Señor Joel Bermúdez Gutiérrez, Regidor Suplente manifiesta, las palabras del Señor 13 

Presidente son claves para el desarrollo normal de las comisiones, lo felicito porque en pocas 14 

palabras nos dieron un panorama acerca de las comisiones, ha dado un mensaje clave y es 15 

que las instituciones prosperan cuando hay confianza, se deben superar las pruebas de estrés 16 

para dar respiro y una reanimación aunque la perfección en política muchas veces es 17 

inalcanzable, pero debemos comprometernos a respaldar el buen uso de los bienes públicos 18 

para promover el bien común eso es importantísimo en las comisiones ¿por qué?, porque de 19 

ella va a depender la asignación de recursos para los diferentes actores sociales de la 20 

comunidad los cuales tienen que ir apegados a la legalidad y a la institucionalidad del país. 21 

Entonces importantísimo también señor Presidente es llegar al consenso entre los distintos 22 

miembros de las comisiones más ahora después de la pandemia, esperemos que en el año 23 

2022 ese flagelo de la pandemia haya disminuido en el país. Debemos tener claro de que con 24 

esta pandemia muchas familias sufrieron de la peor forma que es el hambre ese bien natural 25 

que tenemos que llevar todos los seres humanos para poder subsistir......................................  26 

Felicito al Señor Presidente Municipal por este paso que da para que el Concejo que preside 27 

haga las cosas de la mejor forma en beneficio de la comunidad del cartón de Corredores......... 28 

El Señor Regidor Bernabé Chavarría Hernández, Presidente Municipal manifiesta con 29 

la intervención del Regidor Joel Bermúdez, sobre la integración de las comisiones sería 30 
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bueno solicitar al Licenciado Erick Miranda Picado, Consultor del Concejo investigar si se 1 

puede integrar en las comisiones permanentes a algunos regidores suplentes..........................  2 

El Señor Joel Bermúdez Gutiérrez, Regidor Suplente manifiesta, hay muchos empleados 3 

municipales que por problemas de la pandemia no conocen a la gente que está en el Concejo 4 

Municipal llámese concejales, llámese síndico propietario y suplente, regidor suplente, 5 

regidor propietarios, por protocolo el personal municipal debe estar ya vacunado, por lo que 6 

considero que una fecha pronta se realice una reunión para que los empleados municipales 7 

conozcan en pleno al Concejo Municipal de Corredores, ya que me pasó un chasco y es bueno 8 

que estén informados, pero no hacer polémica porque él tenía razón, cuando pase por el  9 

parque de Paso Canoas baje el vidrio del carro y le pregunte a uno de los muchachos que 10 

estaban trabajando que si le estaban poniendo nivel a las palmeras que estaban sembrando y 11 

uno me contestó de una manera inadecuada le dije le pregunto porque soy regidor municipal, 12 

y tenía razón pero tal vez no es la forma correcta de contestar, por eso creo importantísima 13 

la reunión para que conozcan quienes integramos el Concejo y las comisiones. .....................  14 

El Señor José Abel Gómez Gómez, Sindico propietario indica, que Don Joel Bermúdez 15 

tiene mucha razón hay regidores que no son conocidos en la Municipalidad, pero realmente 16 

es una falta de respeto de parte del funcionario, porque ni a usted ni a nadie deben tratar en 17 

esos términos, es importante que se tome la propuesta del Señor Joel Bermúdez para hacer la 18 

reunión para presentarnos y así evitar tal vez alguna situación anómala, porque no es la 19 

primera vez que sucede a mí me paso y a Don Alfonso Padilla también, por eso es importante 20 

tener ese acercamiento con los funcionarios y llevarnos bien con todos, he recibido siempre 21 

el respeto y el apoyo de los funcionarios hacia mi como representante del Concejo de Distrito 22 

de Paso Canoas.......................................................................................................................... 23 

El Señor Regidor Bernabé Chavarría Hernández, Presidente Municipal somete a 24 

votación los siguientes acuerdos: Solicitar al Licenciado Erick Miranda Picado, Consultor 25 

del Concejo Municipal investigar si se puede integrar en las comisiones permanentes a 26 

algunos regidores suplentes. Sometida a votación es aprobada con seis votos de los regidores 27 

Bernabé Chavarría, José Luis Serrano Acosta, Pedro Joaquín Vásquez León, Guiselle Vega 28 

Alvarado, Christian Astorga Patterson y, Joel Bermúdez Gutiérrez. Ver artículo acuerdos. 29 

La Señora Jehimmy Mendoza Díaz no voto y no justifico su voto negativo.......................... 30 
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Con respecto a la propuesta de Don Joel Bermúdez tendría que ser paulatinamente para que 1 

la administración lo programe por departamentos y ver que medio utilizamos para 2 

presentarnos con los funcionarios públicos. .............................................................................. 3 

Por otro lado, debemos ser claros, no podemos dar ninguna instrucción como miembros del 4 

Concejo a un funcionario municipal, cualquier cosa que suceda se le informa al Señor Alcalde 5 

Municipal con copia al Concejo porque no podemos coadministrar. ....................................... 6 

Solicitar a la Administración realizar paulatinamente una reunión con los funcionarios de los 7 

diferentes departamentos para dar a conocer a los miembros del Concejo. Sometido a 8 

votación es aprobado con seis votos de los regidores Bernabé Chavarría, José Luis Serrano 9 

Acosta, Pedro Joaquín Vásquez León, Guiselle Vega Alvarado, Christian Astorga Patterson 10 

y, Joel Bermúdez Gutiérrez. Ver artículo acuerdos. ................................. 11 

La Señora Jehimmy Mendoza Díaz no voto y no justifico su voto negativo............................ 12 

También es importante que andemos identificados ya sea con una camiseta, dentro de las 13 

posibilidades económicas que la administración busque un presupuesto para efectos de 14 

darnos una identificación y siempre andar el carnet................................................................  15 

ARTÍCULO IV. 16 

ACUERDOS: EL CONCEJO MUNICIPAL DE CORREDORES ACUERDA: ………. 17 

Acuerdo N°01: Por mayoría de seis votos, se acuerda solicitar al Licenciado Erick Miranda 18 

Picado, Consultor del Concejo Municipal investigar si se puede integrar en las comisiones 19 

permanentes a algunos regidores suplentes............................................................................... 20 

Acuerdo N°02: Por mayoría de seis votos, se acuerda solicitar a la Administración Municipal 21 

realizar paulatinamente una reunión con los funcionarios de los diferentes departamentos 22 

para dar a conocer a los miembros del Concejo Municipal.......................................................  23 

ARTÍCULO V. 24 

CIERRE DE LA SESIÓN. …………………………………………………………………..……... 25 

Al haberse agotado la agenda del día al ser las cinco con veinte minutos del día jueves 25 de 26 

noviembre del año 2021, el Señor Presidente Municipal da por concluida la sesión................ 27 

 28 

Bernabé Chavarría Hernández        Kembly Noel Carazo 29 

Presidente Municipal      Secretaria Concejo Municipal a.i. 30 


